

ENTROPIC NOW

SPECTACLE DÉAMBULATOIRE

VENDREDI 04 MAI 2018 À LA GARE MARITIME TERMINAL INTER-ÎLES DE FORT DE FRANCE

REPRÉSENTATION SCOLAIRE À 10H TARIF ÉLÈVES : 7€

REPRÉSENTATION TOUS PUBLICS À 18H



EntropicNow est un projet audiovisuel et chorégraphique qui se construit depuis 2017 sur un mode de coopération artistique entre les villes de la Havane, de Marseille, de Fort de France et du Carbet.

Des groupes de jeunes et d'adolescents nous invitent, à travers des films et une performance, à questionner leurs physicalités, leurs modes de vie et usages des lieux.

Quelle est la place de la jeunesse dans l'espace public ? Qu'est-ce que ça fait d'être jeune aujourd'hui ?

Conception et chorégraphie :
ChristopheHaleb

*Avec la participation d'un
groupe d'élèves du collège Le
CARBET.*

**Soyons nombreux à
les encourager !!!**

